

# 安保関連法に反対するママの会とは



2015年7月に、一人のママの呼びかけでFacebook（インターネットでの交流サイト）から始まりました。趣旨に共感できれば、会の立ち上げに許可や登録はいりません。どなたでも自由に会を作ることができ、すでに47都道府県に100以上の会ができています。子連れデモや学習会、お茶会、ピクニックなど、ママたちそれぞれのライフスタイルに合わせた活動を続けています。ママだけでなくパパや、おじいちゃんおばあちゃんが参加している会もあります。

安保関連法は、最高法規である憲法や、これまでの政府見解とも食い違い、法律としての根拠にとぼしいものです。このような法律によって、だれかの命が危険にさらされることはあってはなりません。

ママの会ではこれからも、幅広く市民のみなさんとつながって、安保関連法の廃止を求めています。

◆日々の情報はFacebookページで発信しています。憲法について、共に学び、情報共有しませんか。

◆ママの会に寄せられたメッセージや、無料プラカード画像などは、ホームページをご覧ください。お問い合わせもホームページから可能です。

◆渋谷デモで生まれたママの会コールが絵本になりました。書店で見かけましたら是非お手に取ってみてください。

